

Belle réussite du marché d'hiver de l'Erea



De magnifiques créations ont été présentées au marché d'hiver.

Afin de clore l'année de manière festive, les élèves de l'Erea du Pré-aux-Saules de Wassy, ainsi que leurs professeurs, ont déserlé les salles de cours, pour faire vivre un magnifique marché d'hiver qui s'est étalé sur deux jours.

Tout a commencé jeudi 19 décembre, avec une première journée mise à disposition pour les différents partenaires qui ont été reçus tout au long de l'après-midi par l'équipe éducative et plusieurs élèves.

La seconde journée a eu lieu vendredi 20 décembre et a accueilli principalement les parents d'élèves.

Pour la réussite de cet événement, plusieurs ateliers ont travaillé en amont de la manifestation. Parmi ceux-ci il y a eu celui de Marie-Laure Duchaîne qui crée des compositions florales ainsi que d'autres, réalisées à base de produits naturels tels que, par exemple, des pommes de pin. L'atelier HAS (Hygiène de l'alimentation et du service), encadré par Delphine Camus, a

proposé tout au long des deux journées crêpes, confitures, pains d'épice, sablés ou encore un kit cookies. Pour sa part, Robert Augendre a accompagné l'atelier habitat avec l'installation de sapins ainsi que la création de cages et mangeoires à oiseaux.

Pour ce marché d'hiver 2024, l'établissement a créé l'événement en ouvrant ses portes au lycée des métiers Emile-Baudot qui, pour la circonstance, a présenté diverses créations réalisées par les élèves de CAP encadrés par Gaëlle Daire ; sur cet étal il était possible de trouver des créations de couture, décos de Noël, lingettes démaquillantes, le tout s'inscrivant dans le développement durable.

Deux après-midi festifs mettant en avant tout le travail réalisé durant l'année, en salle de cours et dans les différents ateliers de l'Erea du Pré-aux-Saules et qui ont permis de nombreux échanges entre les visiteurs et les étaliers du jour.